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La propuesta de reducir a la
mitad el financiamiento públi
co electoral debe revisarse ob
jetivamente principalmente
en los estados pero abaratar la
democracia no debe poner en
riesgo la equidad que hemos lo
grado consideró el consejero
presidente del Instituto Nacio
nal Electoral Lorenzo Córdova
Vianello

Al asistir a la develación de la

placa de lanuevasede de la Junta
Local Ejecutivaen Coahuila ase
guró que está en favor de generar
ahorros pero insistió que sin ser
unpretextopararetroceder

Rechazó que México sea el
país donde más se gasta por un
proceso electoral y señaló que
se han logrado equidad en la
participación de todos aunque
reconoció que se ha incremen
tado el padrón electoral

Córdova puntualizó el diseño
actual del INE no estápreparado
para hacerse cargo de los proce
sos locales

No es viable en los términos
actuales no es solo desaparecera
los Organismos Públicos Locales
Electorales Oples de cada en
tidad federativa sino que se de
be reñmdar todo el sistemay eso
costaría miles de millones de pe
sos añadió

Sin embargo Córdova señaló

que si se modificara la formula
del financiamiento público local
a la mitad y se incorpora la urna
electrónica se generarían aho
rros por el orden de 4 mil millo
nes de pesos

Nadie estáencontrade abara
tar el propio sistema electoral el
propioINElehadichoalosdiputa
dosyhayvariaspropuestas como
ladetransitarhacíalaurnaelectró
nica donde Coahuila es referen

te nacional pero tambiénhayque
revisar elfinanciamientopúblico
aunqueenlolocal insistió

En días pasados el INE apro
bó el presupuesto de 5 mil 239
millones de pesos para los parti
dos políticos en una sesión don
de Morena advirtió que su prio
ridad en el próximo periodo le
gislativo será una modificación
constitucional para disminuir
los montos
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